
VAGAS DE EMPREGO
O Sine-MT disponibiliza 3.610 novas 
opor tunidades  de  empregos  para  
profissionais que queiram ingressar no 
mercado de trabalho. As vagas estão 
disponíveis em 27 municípios do Estado. 
Há vagas também para pessoas com 
deficiência (PCD). De acordo com o 
Boletim do Sine-MT somente em Cáceres 
são ofertadas 33 vagas, Cuiabá e Várzea 
Grande (306); Água Boa (101); Alta 
Floresta (110); Alto Araguaia (63); Alto 
Taquari (05); Aripuanã (04); Barra do 
Garças (118); Brasnorte (11); Campo Novo 
do Parecis (06); Campo Verde (126); 
Canarana (35); Colíder (88); Confresa (35); 
Diamantino (30); Guarantã do Norte (06); 
Juscimeira (05); Lucas do Rio Verde (84); 
Nova Mutum (258); Pontes e Lacerda (89); 
Primavera do Leste (392); Rondonópolis 
(402); Sapezal (664); Sinop (382); Sorriso 
(158) e Tangará da Serra (74). O trabalhador 
também pode verificar as vagas ofertadas 
a c e s s a n d o  o  p o r t a l  
http://empregabrasil.mte.gov.br/
ou procurar a unidade do SINE mais 
próxima de sua residência. 

SOLIDARIEDADE
Num ato de solidariedade e amor ao 
próximo, as equipes da Secretaria de 
Assistência Social da prefeitura de Cáceres 
e CRAS 2 entregaram colchões e 
travesseiros as famílias da comunidade da 
Corixa atingidas por um vendaval. A ação 
teve o empenho dos colaboradores que não 
medi ram es forços  em a tender  a  
necessidades dos irmãos bolivianos, 
destacando também a sensibilidade da 
gestão da prefeita Eliene Liberato e da 
secretária Fabíola Lucas.    

USO DO FGTS
A partir de janeiro, o trabalhador poderá 
usar o saldo do Fundo de Garantia por 
Tempo de Serviço (FGTS) para quitar até 
seis prestações do financiamento 
habitacional em atraso. A decisão foi 
aprovada na terça-feira (13) pelo Conselho 
Curador do FGTS. A nova determinação 
reduz pela metade a carência da norma 
atual, que permite o uso do FGTS para 
renegociar até 12 parcelas em atraso, que 
vigorava desde maio. Caso não houvesse a 
aprovação, o mutuário só poderia usar os 
recursos do fundo para quitar até três 
prestações, como ocorria tradicionalmente. 

EM STAND BY
A Secretaria de Estado de Saúde publicou a 
Portaria nº 871/2022, que suspende 
temporariamente as visitas e a presença de 
acompanhantes nos hospitais geridos pelo 
Estado. A medida leva em consideração o 
Comunicado de Risco da Covid-19 emitido 
pelo Centro de Operações em Emergência 
de Saúde Pública e tem o objetivo de conter 
a disseminação do vírus. A Portaria destaca 
a constante necessidade de atualização das 
medidas de prevenção, combinadas às 
orientações para as unidades de saúde 
quanto ao manejo e isolamento adequado 
dos casos de Influenza A e Covid-19, com o 
objetivo de garantir a segurança no 
atendimento aos pacientes, a integridade 
dos acompanhantes, visitantes e dos 
profissionais de saúde. O documento é 
válido no âmbito das oito unidades 
hospitalares geridas pela SES. São eles: 
Hospital Regional de Cáceres, Sorriso, 
Colíder, Sinop, Cáceres, Alta Floresta, 
Rondonópolis, Hospital Metropolitano, em 
Várzea Grande, e o Hospital Estadual Santa 
Casa, em Cuiabá. 

“Então, o que fostes ver? Um profeta? Sim, 
eu vos afirmo, e alguém que é mais do que 
profeta. É dele que está escrito: 'Eis que 
envio o meu mensageiro à tua frente; ele vai 
preparar o teu caminho diante de ti'”. 
(Mateus 11,9-10) 
 

Como temos escutado, neste tempo 
do Advento, João Batista é esse personagem 
importante que precede a vinda de Cristo, 
ele anuncia o Cristo, ele prepara o caminho 
do Senhor. 

E Jesus elogia João Batista para a 
multidão, para o povo de Deus. Porque João 
Batista teve, sim, o seu papel importante; 
era um homem, primeiro, de profunda 
comunhão com Deus. Está, aqui, algo que 
nós precisamos buscar e imitar de João 
Batista: a comunhão com Deus: buscá-Lo, 
amá-Lo, ser obediente a Ele. João Batista 
nos ensina isso. 

E João Batista preparou o caminho 
do Senhor, foi alguém que, com a sua 
palavra, com a sua vida, chamava o povo de 
Deus à conversão, chamava não para ele, 
mas apontava para Cristo, apontava para o 
Messias. 

Jesus usou essa Palavra para dizer da 
importância de João Batista — “Mas o que 
vocês foram ver no deserto?”, e Jesus 
também definiu a vocação de João Batista, 
dizendo que ele era o mensageiro. Dele 
estava escrito na profecia: o mensageiro 
viria para apresentar o Cristo, para preparar 
um povo bem disposto para o Cristo, para o 
Messias, para o ungido, para receber o 
ungido do Senhor. 

Alegremo-nos pela vinda de Cristo 
e, ao mesmo tempo, continuemos a fazer 
uma grande revisão da nossa vida 

João Batista, um homem de 
profunda comunhão com Deus; João 
Batista, o homem que apontava para o 
Cristo; João Batista, este homem, o 
mensageiro, ele sabia e entendia que não era 
mais importante que a mensagem: “Eu sou 
apenas a voz que clama no deserto” (João 
1,23), disse ele numa outra oportunidade. 

Meus irmãos, neste terceiro 
domingo do Advento, também considerado 
o Domingo da Alegria, João Batista aponta 
para o Messias, aponta para o Salvador. 
Desde já, alegremo-nos pela presença do 
Filho de Deus entre nós; desde já, alegremo-
nos pela mensagem que João Batista 
anunciou, que a Igreja anuncia. O Natal está 
chegando, o Cristo está chegando, 
alegremo-nos! 

Quando vamos receber alguém 
importante na nossa casa, nós já não nos 
alegramos? Devemos nos preparar! Pois é, 
devemos nos preparar, e esta mensagem já 
chegou: o Senhor está vindo, Ele está 
retornando. Por isso nos alegremos pela 
vinda de Cristo e, ao mesmo tempo, 
continuemos a fazer uma grande revisão da 
nossa vida, na nossa consciência, para 
recebermos bem Jesus no nosso coração e 
na nossa vida. 

A bênção do Deus Todo-poderoso. 
Pai, Filho e Espírito Santo. Amém! 
 

Padre Márcio Prado - Sacerdote da 
Comunidade Canção Nova. 
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Nova gestão do governo federal 
começa em pouco menos de um mês e traz 
cenário de incertezas sobre o futuro. A 
economia, como não poderia ser diferente, 
é pauta de destaque e atrai olhares de todos 
os lados. 

Para o setor de combustíveis, o 
que preocupa é a volta da cobrança de 
impostos federais, como o PIS/Cofins, 
que foram zerados sobre a gasolina e óleo 
diesel este ano para conter a escalada dos 
preços. 

Uma proposta de orçamento 
enviada em agosto deste ano pelo atual 
governo ao Congresso Nacional prevê a 
manutenção, no ano que vem, das 
desonerações de PIS/Cofins e Cide sobre 
gasolina, etanol e gás veicular, e de 
PIS/Cofins sobre diesel, gás de cozinha e 
querosene de aviação. No entanto, a 
medida provisória aprovada sobre o 
assunto prevê imposto zero somente até o 
fim deste ano. Para que a tributação siga 
zerada em 2023, outra MP tem de ser 
apresentada. 

O Banco Central trabalha com um 
cenário de reversão de corte de impostos 
para 2023, o que pode dificultar o 
cumprimento da meta de inflação em 
2023. A meta de inflação fixada para o ano 
que vem é de 3,25%, mas o mercado 
estima que o Índice Nacional de Preços ao 
Consumidor Amplo (IPCA) feche o ano 
em 4,94%, ainda acima do teto de 4,75%. 

Logo, a possibilidade do retorno 
dos impostos já preocupa revendedores e 
principalmente consumidores. E como 
sabemos, aumento nos combustíveis 
provoca uma reação em cadeia e onera 
setores essenciais, como supermercados, 
feiras e farmácias, o que deve impactar 
ainda mais o bolso das famílias. 

A estimativa é que somente na 
gasolina, o aumento seja de 90 centavos 
por litro com a volta dos impostos, já a 
partir de 1° de janeiro. Em uma conta 
rápida, um motorista que precisa encher o 
tanque do seu carro duas vezes ao mês, 
suponhamos que seja um carro popular, 

com capacidade média de 50 litros, ele 
precisará desembolsar aproximadamente 
R$ 100 a mais para colocar a mesma 
quantidade de combustível. 

Como já passamos por uma 
situação parecida há alguns meses, o que 
observamos é que o consumidor vai dar 
um jeito de fechar seu orçamento e cortar 
gastos considerados não essenciais. 

Nessa lista deve entrar formas de 
economizar  combust ível ,  o  que 
novamente tende a gerar uma reação em 
cadeia, pois passeios familiares, idas à 
restaurantes ou pontos turísticos ou 
qualquer programa que envolva 
deslocamento de veículo, provavelmente 
serão evitados. 

Controlar as despesas com a 
gasolina pode ser considerada uma tarefa 
relativamente simples em comparação 
com tentar diminuir as despesas quando o 
assunto é o diesel. 
Esse mesmo consumidor que vai buscar 
meios de economizar sua gasolina, não vai 
conseguir controlar os preços dos 
produtos nos supermercados, por 
exemplo. Isso porque, os produtos 
provavelmente ficarão mais caros por 
conta do aumento no custo do transporte e 
consequentemente o aumento no valor do 
frete. 

Sabemos também que de todos os 
setores pagadores de tributos, o de 
combustíveis é o de maior grau de 
complexidade e cria enormes distorções 
no mercado, o que acaba promovendo 
concorrência desleal por meio da 
sonegação. 

E mesmo sendo considerado 
essencial, se tornou fonte de arrecadação 
exorbitante. A manutenção dos cortes nos 
impostos para o próximo ano é de suma 
importância para evitar nova escalada nos 
preços e continuar movimentando o país, e 
claro, aliviando um pouco o bolso do 
consumidor. 

___***  é Claudyson Martins Alves
empresário do segmento de combustíveis. 
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 inquenta e nove pessoas Cenvolvidas em crimes de 
violência doméstica e 

sexual foram presas no ano de 
2022  pe la  Po l íc ia  Civ i l ,  
realizadas por meio da Delegacia 
Especializada de Defesa da 
Mulher, Criança e Idoso de 
Cáceres. 

De janeiro a dezembro, 
foram 550 inquéritos policiais 
instaurados (200 por flagrante e 
350 por portaria), 708 inquéritos 

policiais concluídos pela unidade 
policial, além de 528 Autos de 
Investigações Preliminares 
i n s t au rados ,  244  Te rmos  
Circunstanciados de Ocorrência 
(TCO) lavrados, 2.606 oitivas 
realizadas e 325 medidas 
protetivas requeridas. 
As ações da especializada 
resultaram em 41 pessoas presas 
em flagrante. Outras 18 pessoas 
foram presas por força de 
mandado de prisão, decretados 

pela Justiça com base em 
investigações desencadeadas na 
unidade. 

E n t r e  o s  t r a b a l h o s  
realizados, está a operação 
Samantha onde foram cumpridos 
t rês  mandados  de  pr i são  
temporária e quatro de busca e 
apreensão domiciliar. 

Além das ações de 
repressão, a Delegacia da Mulher 
também está envolvida em ações 
de prevenção à violência contra 

mulher,  c r iança  e  idoso ,  
participando durante o ano de 
diversos eventos como Maio 
Laranja; Agosto Lilás; Ação 
social de Dia das Crianças, 
Outubro Rosa. 

Segundo a delegada 
titular da DEDM de Cáceres, 
Paula Gomes Araújo, os crimes 
contra a mulher e crianças vêm 
sendo fortemente combatidos no 

município. 
“Além do expressivo 

número de prisões realizadas em 
ações da Delegacia da Mulher, 
trabalhamos no acolhimento 
dessas vítimas e também na 
prevenção e conscientização de 
que a cultura de violência contra a 
mulher e crianças é algo que 
precisa ser combatido”, disse a 
delegada. 

PL ISENÇÃO TRIBUTÁRIA E TLL

Na sessão de segunda-
f e i r a , 1 2 ,  a  C â m a r a  
municipal aprovou por 
unanimidade oito projetos 
de leis, que agora seguem 
para a sanção da prefeita 
Eliene Liberato.  Entre os 
aprovados está o Projeto de 
Lei Complementar 011/22, 
que isenta entidades assistenciais e com reconhecimento de 
utilidade pública de pagamento de taxas de licenciamento, como é o 
caso da APAE, Remanso Fraterno João Gabriel, Academia 
Judokan, entre outros. Com a aprovação, elas ficam isentas desse 
pagamento das taxas de licenciamento.  No mesmo projeto, 
também foi aprovado isenção de Taxa de Licença de Localização 
(TLL) dos MEIs (Microempreendedores Individuais); além da 
fixação de um teto para o pagamento do mesmo tipo de taxa aos 
empreendimentos situados na zona rural de Cáceres.  Foto: 
Assessoria

FORMATURA 6ª TURMA DO PROJETO LOBO GUARÁ

Acontece  nes ta  sex ta -
feira,16, no Auditório do 
IFMT Campus Cáceres -Prof. 
Olegário Baldo, a Cerimônia 
de Certificação de estudantes 
concluintes da 6ª turma do 
Curso de Formação Inicial e 
Continuada (FIC) Monitor 
Ambiental – Projeto Lobo 
Guará. O curso tem o objetivo 

de promover formação em educação ambiental e cidadania para 
adolescentes e jovens estudantes da educação básica e superior de 
Cáceres e outros municípios da Região Oeste. A solenidade está 
marcada para as 19h. O Projeto Lobo Guará é desenvolvido em 
cooperação técnica com a Polícia Militar do Estado de Mato 
Grosso, Rotary Clube de Cáceres e IFMT. Foto: Lobo Guará 

ESCOLINHA DE FUTEBOL

A Secretaria Municipal 
de Assistência Social e o 
Grêmio Recreativo e 
D e s p o r t i v o  d o s  
C o m p o n e n t e s  d o  
Gefron e CanilFron 
Olhos da Fronteira, 
firmaram Termo de 
Colaboração, que tem 
por objeto relação de parceria em regime de mútua cooperação na 
execução do Projeto Escolinha de Futebol. Amparado pela Lei 
Municipal nº 3.114 de 11 de novembro de 2022, o projeto de 
relevância pública e social, com prazo estipulado de 12 meses, vai 
receber do município a quantia de R$ 25 mil reais, recursos vindos 
do Fundo Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente. 
Foto: Gefron

BALANÇO 2022

Delegacia da Mulher de Cáceres fecha ano com 59  
 prisões de autores de violência doméstica e sexual 

Trabalhos desenvolvidos na unidade resultaram em  41 prisões em flagrante e 18 por prisão preventiva 

Assessoria 

As ações da especializada resultaram em 41 pessoas presas em flagrante 

Foto: PJC
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By Rosane Michels

A  f a c i l i d a d e  d e  
comunicar-se vai abrir 
portas e trazer novas 
oportunidades à sua vida e 
você vai conseguir fazer as 
mudanças desejadas em 

sua rotina. A Lua em Virgem em ótimo 
aspecto com Mercúrio e Vênus 
prometem novas amizades no trabalho 
e, quem sabe, um novo amor. 

Charme e sedução podem 
fazer parte de seu “jeitão” 
neste dia, que promete 
movimentar seu coração. 
Uma pessoa especial pode 
chamar sua atenção e você 

decidir investir todas as fichas em um 
romance. O relacionamento com um filho 
melhora sensivelmente através de boas 
conversas. 

Você está mais caseiro mas 
não menos comunicativo. 
A t r a v é s  d e  b o a s  e  
divertidas conversas, você 
traz alegrias e leveza aos 
r e l a c i o n a m e n t o s  

familiares. Sua casa pode se tornar um 
gostoso ponto de encontro com eles e 
amigos  quer idos .  Um negócio  
imobiliário dá um passo à frente. 

Você está mais aberto e 
comunicativo e pode 
preferir socializar do que 
ficar em sua casa. Uma boa 
conversa com um amigo 

pode resolver essa necessidade de falar 
sobre você. Você pode optar também por 
uma viagem de bate e volta. O dia é 
ótimo para negociar projetos e contratos. 

Hoje pode ser um dia de 
movimento nas finanças, 
pois  você  es tá  mais  
conectado com novas 
oportunidades de ganhos. 
O dia é ótimo para estudar 

um novo investimento ou buscar novas 
fontes de renda. Que tal pedir aquele 
aumento ou começar o novo projeto que 
você vem adiando?

Hoje você pode estar 
envolvido com temas e 
situações que envolvem 
suas finanças, que passam 
por um bom momento. 
Quem sabe não é hora de 

começar aquele curso sobre mercado 
financeiro e investimentos que você vem 
adiando? Sua vida financeira vai 
agradecer. 

Procure distanciar-se e 
preservar-se do barulho 
social; busque o silêncio e a 
solitude. O dia pede 
autocuidado e um olhar 
mais amoroso consigo 

mesmo. Escolha a intimidade com 
pessoas que já fazem parte de sua vida. 
Leia um bom livro ou comece a planejar 
um projeto longe dos holofotes.

O  d i a  p r o m e t e  s e r  
m o v i m e n t a d o ,  c o m  
algumas atividades sociais 
e  bons  e  agradáveis  
c o n t a t o s  p e s s o a i s  e  
comerciais. Você pode ser 

convidado para gerenciar um projeto e 
criar uma nova equipe de trabalho. Um 
amigo que passa por uma gostosa fase, 
vai priorizar a sua companhia. 

O dia pode trazer boas 
notícias relacionadas a um 
projeto de publicação na 
internet que você está 
e n v o l v i d o .  O u t r a  

possibilidade é de você receber uma boa 
notícia relacionada a uma viagem 
internacional ou sobre um exame ou 
concurso público realizado. Dia de 
alegrias e fé renovada. 

Um gostoso movimento na 
v ida  soc ia l  que  va i  
b e n e f i c i a r  s e u s  
re lac ionamentos  é  a  
promessa de hoje. Você 

está ainda mais aberto e receptivo e vai 
atrair olhares interessantes. Novas 
amizades e, quem sabe, um novo 
romance pode começar a ser desenhado 
pelo Universo. Abra os olhos. 

A Lua em seu signo em 
b o m  a s p e c t o  c o m  
Mercúrio, seu regente, 
p r o m e t e  a t r a i r  
oportunidades de acordos e 

negociações. Você está mais sensível e 
intuitivo, mas dono de uma interessante 
inteligência emocional que só lhe trará 
benefícios. Tirar o dia para estudar pode 
ser uma ótima escolha. 

Hoje você pode receber 
uma boa notícia sobre um 
projeto profissional ou 
p l a n o  d e  n e g ó c i o s  
a p r e s e n t a d o .  O  d i a  

promete ser movimentado e trazer 
novas oportunidades na carreira. Não 
tenha medo de se expor, pois a 
promessa é de sucesso e melhora de sua 
imagem no trabalho.

HORÓSCOPO********** **********

Nossos parabéns ao 
jornalista João Arruda 
que recebeu o carinho 
especial dos amigos e 
f a m i l i a r e s  p e l a  
passagem de mais um 
aniversário.  Que Deus 
e m  s u a  i n f i n i t a  
bondade lhe dê tudo de 
bom. Que você tenha 
muita alegria, paz, 
saúde e felicidade. 
Feliz Aniversário! 

Um click super fofo a linda Livia Arruda 
Zaqui, que produz altos vídeos nas redes 
sociais encantando a todos com seu jeitinho 
meigo e desenvolto de ser. Arrasando com 
looks maravilhosos. Taí um super talento 
despontando. Sucessos gatinha! 

Hoje as rosas perfumadas são endereçadas a 
aniversariante Marcia Bisinella com os mais sinceros 
votos de felicidades. Que seja um ano inesquecível e cheio 
de felicidades, realizações, saúde, amor e prosperidades. 
Parabéns a você, nesta data querida... 

****************

Elegante e acima de tudo competente. Hoje 
nosso destaque VIP é endereçado a 
advogada Linnet Dantas, que cativa a todos 
com seu jeito de ser. Sucessos sempre!!! 

***********

Festejou data nova ontem a simpática Kássia 
Filiagi e na oportunidade foi abraçada pelos 
amigos e familiares.  Enviamos os parabéns com 
votos de muitos anos de vida, saúde e vitórias.  
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geral; Eventos; Igrejas, templos e 
congêneres; Estádios e ginásios 
e s p o r t i v o s  e m  g e r a l ; 
S u p e r m e r c a d o s  e  d e m a i s 
estabelecimentos comerciais; nas 
unidades de ensino de educação 
infantil e instituições de ensino 
fundamental, em sala de aula. 
Permanecem autorizados, em 
todo território do Município, os 
eventos e atividades com a 
presença de público.  

A secretaria municipal de 
saúde de Cáceres alerta para a 
n e c e s s i d a d e  d e  m a n t e r  o 
calendário vacinal contra a 
infecção atualizado.  De acordo 
com a secretária Marilsi Queiroz, 
toda a equipe da saúde está atenta 

realizando o acompanhamento do 
quadro da Covid-19 no município 
e orienta a população para que 
r e t o m e m  o s  c u i d a d o s  d e 
higienização das mãos com 
álcool em gel, bem como o uso 
das máscaras e a vacinação que 
continua sendo a maior e mais 
eficaz ferramenta contra a Covid-
19.  

Nos últimos 14 dias, Mato 
Grosso registrou 4.458 novos 
casos e 10 óbitos pela doença. Em 
14 dias do mês de novembro, 
foram confirmados 567 novos 
c a s o s  d a  C o v i d - 1 9 ,  q u e 
representam uma incidência de 
1 6 , 2 7  c a s o s  p o r  1 0 0  m i l 
habitantes. 

 Prefeitura de Cáceres Apublicou o Decreto nº 
931, que estabelece o uso 

obrigatório da máscara facial 
como medida de biossegurança 
e m  c a s o s  e s p e c í f i c o s  e 
f acu l t a t ivos  em ou t ros .  A 
publicação se deu,  após o 
acompanhando  técn ico  da 
e v o l u ç ã o  d o  q u a d r o 
epidemiológico e atualização dos 
seus diagnósticos, com os dados 
coletados permanentemente pela 
pasta da Saúde, ficando evidente 
o aumento da positividade de 
casos nos últimos dias, não só em 
Cáceres, mas também na região e 
no Estado.  

Segundo o Decreto, fica 
obrigatório o uso de máscaras de 
p r o t e ç ã o  e m  t o d o s  o s 
estabelecimentos e serviços de 
saúde (Hospitais, UPA, Pronto 
Atendimentos, Clínicas), para 
idosos  ac ima de  70  anos ; 
i m u n o s s u p r i m i d o s ;  p a r a 
i n d i v í d u o s  q u e  e s t e j a m 
apresentando sintomas gripais, 
tais como: tosse, espirro, dor de 
garganta ou outros sintomas 
respiratórios, ou que tenham tido 
contato com pessoas sintomáticas 
ou com confirmação da Covid-19 

O  d o c u m e n t o  a i n d a 
faculta o uso da máscara em: 
Atendimento ao público em 

numa solenidade restrita a 
tripulantes e familiares. 
A tradicional cerimônia militar 

foi  realizada na manhã de 
segunda-feira, 12, no auditório da 
agência.  

A solenidade foi presidida 
pelo 1º Tenente Luiz Carlos 
Cavalante Neto, que após ler a 
Ordem do Dia, destacou o 
trabalho desempenhado pela 
Marinha do Brasil, ressaltando a 
importância da Organização 
Militar, no município de Cáceres 
e no cumprimento da missão 
constitucional. 

Em sua fala, enalteceu 
que a data de 13 de dezembro, não 
foi escolhida por acaso, ela 
homenageia o nascimento do 
Almirante Joaquim Marques de 
Lisboa, o Marquês de Tamandaré,  
Patrono da Marinha,  como forma 
de reconhecimento por seus 
feitos e valores cultivados ao 
longo de uma carreira de 66 anos 
de bons serviços prestados ao 
Brasil e à Marinha. 

Em Cáceres a solenidade 
foi marcada por homenagens e 
promoção de praças, ocasião em 
que os sargentos Eduardo Mello e 
B r u n o  J ô n a t a s  f o r a m 
promovidos, de segundos para 
primeiros sargentos, recebendo 
suas novas divisas.  

 Agência  Fluvial  de ACáceres, comemorou o 
“Dia do Marinheiro”, 

m cumprimento ao Estatuto Edo Rotary Internacional, na 
quarta-feira, 07, foi eleito o 

presidente para o ano Rotário 
2024/2025, após votação livre, onde 
qualquer membro do clube poderia 
ser votado, o rotariano Erni Pinheiro 
Saravy, filho de Astúrio Saravy e 
Corintha Pinheiro, foi eleito com a 
maioria dos votos. O presidente 
eleito é natural de Campo Grande, 
mas reside em Cáceres há 34 Anos, é 
casado com a também rotariana, 
Rosane Michels Saravy que foi 
p r e s i d e n t e  n o  a n o  R o t á r i o 
2 0 2 0 / 2 0 2 1 ,  a t u a l m e n t e  é 
Governadora Assistente da Região 
V, ambos têm um filho, Bruno 
Michels Saravy que é acadêmico de 
Nutrição na Fapan. 

O companheiro Erni tem se 
destacado em suas ações no Rotary 
Club de Cáceres estando sempre a 
frente dos projetos e eventos 
realizados pelo clube, na atual gestão 
é  d i r e t o r  d a  p a s t a  d e  D Q A 
(Desenvolvimento do Quadro 
Associativo), a força motriz do 
clube, pois é através desta que ele é 
oxigenado com novos companheiros 
e a manutenção dos associados. 

Erni é gerente da empresa 

Rondobras, aberta este ano em 
Cáceres, que já vem se destacando 
no ramo de autopeças nesta urbe 
graças ao excelente trabalho 
desenvolvido por ele. 

O presidente em exercício 
Washington Calado Barbosa, 
parabenizou o presidente eleito e 
disse estar feliz com a escolha dado a 
grande capacidade de gestão que o 
companheiro Erni demonstra em 
qualquer posto que ocupe. O 
presidente eleito Erni, agradeceu a 
todos os companheiros e prometeu 
se dedicar ao clube a fim de honrar a 
confiança nele depositado. 

"Prometo que irei trabalhar a 
fim de fazer jus a confiança que os 
companheiros depositaram em 
minha pessoa, nosso clube é o maior 
do estado de Mato Grosso e se 
encontra entre os maiores do Brasil, 
a missão é árdua, porém o bem que o 
Rotary Club de Cáceres traz a nossa 
sociedade faz com que quaisquer 
esforços valham a pena", finalizou 
Erni. 

O presidente eleito, tomará 
posse no dia 1º de julho de 2024 para 
liderar o Rotary pelo período de um 
ano. 

EM ALTA

Prefeitura baixa Decreto tornando obrigatório o uso 
de máscaras em estabelecimentos de saúde e outros 

Decisão consta no Decreto Municipal nº 931 de 09 de Dezembro de 2022 

Da Redação 

Marilsi Queiroz – Secretária Municipal de Saúde  

Foto: Arquivo

Solenidade em comemoração ao Dia do Marinheiro  

Foto: João Arruda

CERIMÔNIA MILITAR 

Agência Fluvial de Cáceres celebra Dia 
do Marinheiro com promoção de praças 

ELEIÇÃO

Da Redação 

Erni Saravy é eleito para presidir o Rotary  
Club de Cáceres no Ano Rotário 2024/2025 
Redação c/ Assessoria 

Erni Pinheiro Saravy – Presidente eleito 2024/2025 
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de citar meus pais, que mal sabem 
escrever e souberam que a 
educação e a escola eram 
importantes. Eles me ensinaram 
que tinha que estudar, mesmo sem 
saber bem para quê.

Mais uma vez aprendi a 
lição de sonhar, e de sonhar 
grande. Sonhar grande não é 
sonhar ter coisas, é sonhar ser, e a 
Unemat é uma Instituição que 
sabe  para  onde  va i ,  t em 
Planejamento Estratégico e 
Participativo, tem um Congresso 
Universitário, temos um Plano de 
Desenvolvimento Institucional, 
temos um projeto pedagógico 
institucional.” 

Muito emocionado, o 
vice-reitor empossado, Alexandre 
Porto, não deixou de citar a 
importância de muitas pessoas 
para a razão de chegar aonde 
chegou e, em especial, a ex-reitora 
Ana Di Renzo, do qual foi pró-
reitor, e a seus pais.  “É uma honra 
assumir a direção da Unemat 
juntamente com a Vera. Hoje é um 
dia de grande alegria para nós, 
porém sabemos que grandes 
responsabilidades vêm com esse 
cargo que assumimos”, refletiu 
Porto. 

A cerimônia também 
marcou a posse dos novos pró-
reitores, designados por Vera 
Maquêa e Alexandre Porto, que 
receberam a pelerine das mãos dos 
pró-reitores da atual gestão. 
Foram empossados como pró-
reitora de Ensino de Graduação da 
Proeg, a professora Nilce Maria da 
Silva, atual vice-reitora; como 
pró-reitora de Pesquisa e Pós-
Graduação da PRPPG, a pró-
reitora Áurea Ignácio, que já 
esteve à frente da pasta em outra 
gestão; como pró-reitor de 
Extensão e Cultura da Proec, o 
professor Everton Nascimento; 
como pró-reitor de Administração 
da Prad, o técnico Miguel Castilho 

pessoas e contou que deseja e 
sonha com uma universidade “que 
forme pessoas que construam um 
país do qual a gente não queira 
partir, um país que a gente queira 
estar e trabalhar nele” e justificou 
contando suas experiências de ter 
duas irmãs que estudaram fora do 
país e migraram para os Estados 
Unidos, assim como a própria 
filha, que fez mestrado no Canadá 
e para lá migrou. “É uma grande 
mentira dizer que as mães criam 
filhos para o mundo. As mães 
criam filhos para estar junto do 
amor absoluto e incondicional”. 

A reitora eleita também 
defendeu a importância de saber 
para onde ir fundamentada em 
uma epígrafe do “grande escritor 
angolano José Luandino Vieira, 
que diz 'Mais importante do que 
saber de onde viemos, é saber pra 
onde vamos'”, apreendida e 
reaprendida com os ensinamentos 
do professor Carlos Alberto Reyes 
Maldonado e de seus pais. 

“Tive a honra de conviver 
com o Maldonado, uma pessoa 
que me ensinou muitas coisas, e a 
principal é que precisamos saber 
que podemos fazer o que 
quisermos se soubermos para 
onde ir e trabalhar para isso. Nesse 
sentido, também não posso deixar 

 reitora Vera Lúcia da ARocha Maquêa e o vice-
r e i t o r  A l e x a n d r e  

Gonçalves Porto, eleitos para o 
mandato de 2023 a 2026 frente à 
Universidade do Estado de Mato 
G r o s s o  ( U n e m a t ) ,  f o r a m  
empossados pelo secretário de 
Estado de Ciência e Tecnologia de 
Mato Grosso, Maurício Munhoz 
Ferraz, que representou o 
governador de Mato Grosso, 
Mauro Mendes, neste ato. A 
cerimônia de posse da nova 
gestão, realizada nesta terça-feira 
(13) no Spázio Platinum, em 
Cáceres, contou com a presença 
de mais de 300 pessoas e a 
audiência de outras 944 pessoas 
pelos canais oficiais da Unemat no 
YouTube e Facebook. 

Durante a cerimônia, o 
atual reitor Rodrigo Bruno Zanin e 
a atual vice-reitora Nilce Maria da 
Silva passaram simbolicamente o 
comando da Instituição para os 
novos gestores, que iniciam suas 
atividades em 1º de janeiro. Os 
novos gestores empossados 
emocionaram a audiência com 
suas trajetórias de vida e 
academia. 

A professora Vera Maquêa 
reforçou que a universidade 
pública transforma a vida das 

Leonarda Gril lo (Proec),  
Antônia Pereira (Prae), Ricardo 
Umetsu (PGF) e Luiz Fernando 
Ribeiro (PRPTI). 

Os diretores dos câmpus 
da Unemat eleitos para a 
p róx ima  ges t ão  t ambém 
tomaram posse e receberam a 
transmissão de cargos durante a 
cerimônia, que contou com a 
presença dos atuais gestores que 
ocupam a Diretoria Político-
Pedagógica e Financeira (DPPF) 
e a Diretoria de Unidade 
Regionalizada Administrativa 
(Dura). 

Jr.; como pró-reitor de Gestão 
Financeira da PGF, o técnico Tony 
Hirota, atual pró-reitor de 
Administração; e como pró-reitor 
de Planejamento e Tecnologia da 
Informação da PRPTI, o técnico 
Darlan Guimarães. A pró-reitora 
de Assuntos Estudantis da Prae, a 
professora Kelli Munhoz, não 
participou da cerimônia por 
motivos de saúde e receberá sua 
pelerine em outra oportunidade. 

Além de Tony Hirota, 
encerram os mandatos de pró-
reitor Alexandre Porto (Proeg), 
Anderson Miranda (PRPPG), 

chassi da caminhonete os policiais 
identificaram que se tratava de um 
veículo roubado no estado de São 
Paulo, em março deste ano, que foi 
trazido para Mato Grosso onde teve 
a placa adulterada e circulava na 

m ação, equipe do Gefron Er e c u p e r o u  m a i s  u m a 
camionete que seria levada 

para Bolívia. 
 Desta vez uma VW Amarok 
avaliada em mais de R$ 181 mil, que 
no momento da abordagem foi 
constatado adulteração de placa.  

De acordo com os policiais, 
o suspeito com a caminhonete 
trafegava pela cidade de Porto 
Esperidão, quando os agentes de 
fronteira perceberam que o veículo 
possuía as mesmas características de 
uma caminhonete que havia sido 
roubada em Cuiabá. 

Foi feita a abordagem e o 
motorista não resistiu, informando 
que pegou o veículo no Distrito de 
Caramujo,  em Cáceres ,  para 
entregar na cidade. 

Durante a checagem do 

capital mato-grossense, quando foi 
roubada pela segunda vez. 

Diante das irregularidades, o 
suspeito recebeu voz de prisão e foi 
encaminhado à Delegacia de Polícia 
da cidade.  

GESTÃO 2023-2026

Nova gestão da Unemat é empossada  

 Solenidade foi prestigiada por mais de 300 pessoas in loco e 944 online

Hemilia Maia 

Cerimônia de posse foi realizada  no Spázio Platinum  

Foto: Moisés Bandeira

NA FRONTEIRA

Gefron recupera em Porto Esperidião, 

VW Amarok roubada pela segunda vez 
Redação c/ Assessoria 

Camionete foi roubada no mês de março

 Foto: Gefron
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 om a participação de C115 atletas de quatro 
a s s o c i a ç õ e s ,  a  

Secretaria Municipal de 
Esportes realiza no próximo 
sábado, 17,  a 1ª Copa Cáceres 
de Kata, uma modalidade do 
Karatê. 

O evento acontece a 
partir das 15 horas no Ginásio 
de Esportes “Didi Profeta”. 

O Kata é um conjunto 
de movimentos de ataque e 
defesa com deslocamentos em 
várias direções, como se fosse 
uma luta imaginária. 

Nos movimentos o 
carateca deve demonstrar 

coragem e confiança e simular 
um combate real. 

O s  k a r a t e c a s  
apresentam-se no tatame e são 
avaliados por vários árbitros. 
Estes decidem qual o atleta que 
melhor cumpriu os critérios de 
conformidade, prestação 
técnica e prestação atlética. 

“Vai ser um grande 
evento do karatê. Queremos 
convidar a população para 
prestigiar esse evento. 

A entrada é franca, não 
paga nada para assistir a 
performance dos atletas”, 
concluiu o secretário de 
Esportes Cristiano Neves. 

defendeu até 2004, quando se aposentou 
para, no ano seguinte, tornar-se a 
auxiliar técnico na mesma equipe. 
Ivo comandou o time sub-19 do 
Nacional entre 2008 e 2010, e em 2011 
assumiu como técnico da equipe 

 português Ivo Vieira estará no Ocomando técnico da equipe 
profissional de futebol do 

Cuiabá. O contrato do treinador é válido 
até o final do Campeonato Brasileiro de 
2023. Os auxiliares Pedro Andrade e 
Honorato José, também portugueses, 
integram a nova comissão técnica. Ivo 
Vieira chega para substituir António 
Oliveira, que não aceitou proposta de 
renovação com o Dourado. 

Ex-atleta profissional, Ivo 
Vieira estava no comando do Gil 
Vicente, de Portugal, onde disputou a 
Europa Conference League, a Taça de 
Portugal e o Campeonato Português. O 
treinador também tem passagens por 
clubes como Vitória de Guimarães, 
Famalicão, Marítimo e Estoril, todos no 
país europeu, e no Al-Wehda, da Arábia 
Saudita. 

Como jogador de futebol, Ivo 
iniciou a trajetória na base do Machico, 
clube de sua cidade natal, mas se 
profissionalizou no Nacional, que 

profissional. 
 O comandante português chega 
na capital de Mato Grosso no dia 02 de 
janeiro, quando se apresenta ao Dourado 
com o restante da comissão técnica. A 
pré-temporada se inicia no dia 03.

disse que a " Fera da Fronteira", será 
treinada pelo seu filho, Marcos 
Menali, que também está acertado 
com o clube da " Princesinha do 
Paraguai". 

"Tenho tudo apalavrado 
para retornar ao município de 
Cáceres, e ajudar o Marquinhos, a 
realizar um bom trabalho no 
campeonato do próximo ano. Estive 
participando da formação do elenco 

m um rápido contato com a Eredação do site Cia de 
Notícias,  o experiente 

técnico, Marcos Birigui, confirmou 
que está tudo certo entre ele, e a nova 
gestão do Cacerense, sob a 
responsabilidade do professor, Tovar 
Arruda, para o campeonato estadual 
Mato-grossense de 2023. 

Birigui, que aos poucos está 
deixando a profissão de técnico, 

em torno de 80% dos jogadores. 
Devo estar chegando em Cáceres, no 
dia 28 deste mês, juntamente com o 
Marquinhos, para iniciarmos os 
trabalhos", disse, Birigui ao Cia de 
Notícias. 

Ainda durante o bate papo, 
Birigui, confirmou que teve uma 
conversa com dirigentes do Clube 
Esportivo Dom Bosco, mas que não 
teve nenhum avanço, e por isso 
achou por bem retornar ao Cáceres 
Esporte Clube, aonde conquistou o 
Campeonato Estadual em 2006, e a 
Copa Governador em 2007. 

O professor Tovar Arruda, 
gestor do Cacerense, em recente 
entrevista ao site Cia de Noticias, 
disse que a previsão para a 
apresentação dos jogadores, é no 
próximo dia 27 deste mês. 

A tabela, divulgada pela 
Federação Mato-grossense de 
Futebol, marca a estreia do 
Cacerense diante do Spor Sinop, fora 
de casa, no estádio Gigante do Norte. 
Falta somente definir a data de 
quando será a partida. 

ATAQUE E DEFESA

Prefeitura realiza 1ª Copa Cáceres de 
Kata, neste sábado 17, no Didi Profeta 

A competição vai reunir esportistas em várias categorias e movimentar a cidade 

Assessoria 

Karatecas serão avaliados no tatame por vários árbitros 

TUDO ACERTADO

Técnico Birigui confirma sua volta ao 
Cacerense para o Mato-grossense 2023 
Por Cia de Notícias 

Técnico Marcos Birigui 

Foto: Arquivo

COMANDO TÉCNICO

Português Ivo Vieira é o  
novo treinador do Cuiabá  
Da Redação 

Ivo Vieira se apresente ao Dourado no dia 02 de janeiro 

Foto: Miguel Pereira/Global Imagens

Foto: Divulgação
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e organizacional, Lacordaire 
Abrahão Faiad, que é especialista 
em Psicoterapia Transpessoal, 
Master Practitioner e Treiner na 
a r t e  d e  P r o g r a m a ç ã o  
Neurolinguística. Facilitador de 
cursos, seminários e palestras. É 
Diretor do Instituto Brasileiro de 
Plenitude Humana. 

A iniciativa tem como 
intuito sensibilizar a população 
sobre fatores de risco para o 
su ic íd io  e  as  fo rmas  de  
prevenção, incentivando a 
d i s cus são  da  t emá t i ca  e  
apresentando estratégias de 

Aparecida onde a vítima tentou 
contra a vida utilizando um 
objeto cortante e outra na Ponte 
Marechal Rondon, quando uma 
senhora foi impedida de pular. 

D ian te  desse  t r i s t e  
cenário, o Movimento “Cáceres a 
favor da vida” promove nesta 
sexta-feira (16) palestra com o 
tema “Porque as pessoas se 
suicidam”, buscando responder 
algumas indagações como: Qual 
a razão disso? O que podemos 
fazer para mudar?  

A palestra será conduzida 
pelo renomado psicólogo clínico 

Até o momento do 
segundo ataque não havia 
placas de alerta aos banhistas, 
no local. 

Em Cáceres, o último 
ataque tinha sido registrado em 
novembro de 2011, quando em 
duas semanas, 12 banhistas 
foram atacados na Praia do 
Daveron.  Na época foram 
colocadas no local placas 
alertando sobre o possível 
ataque de piranhas. 

Segundo ambientalistas 
esses ataques a seres humanos 
não são comuns e ocorrem 
ocasionalmente. 

O Corpo de Bombeiros 
alerta para que as pessoas 
tomem cuidados ao entrarem na 
água. E, em caso de ataque, 
orientam as vítimas a saírem 
rapidamente da água, para não 
deixar que o sangue espalhe e 
atraia maior número de piranhas 
no local. 

m menos de dez dias, três Epessoas ficaram feridas 
após ataque de piranhas 

na Praia do Daveron, trecho onde 
o banho é muito apreciado pela 
população. 

O primeiro ataque foi 
registrado no domingo, dia 4, 
quando pai e filho de 4 anos 
foram atacados. Eles passavam o 
dia com a família na praia. Os 
dois receberam a mordida nos 
dedos dos pés, tendo a criança 
ficado em situação mais delicada.  

O segundo regis t ro  
aconteceu nesta segunda-
feira,12, também na praia do 
Daveron, o banhista Valmir foi 
atacado pelo peixe. Segundo a 
vítima ele estava com água na 
cintura quando recebeu a 
mordida no dedinho do pé 
esquerdo. Ele conta que tem por 
costume tomar banho naquela 
área e que nunca havia sido 
atacado.  

moção, fé e esperança Eguiam o espetáculo Auto 
de Natal, atração que está 

na programação do Natal de 
Luzes e estreia neste sábado, 17 
de dezembro. Criado e produzido 
por artistas locais, o show encena 
a história do nascimento de Jesus 
através de teatro.

A peça teatral apresentada 
em Cáceres é considerada o maior 
espetáculo a céu aberto de Mato 
Grosso e envolve dezenas de 
pessoas. 

A t o r e s  e  a t r i z e s  
integrantes do Grupo Chalana e 
Companhia de Teatro Luz do 
Mundo sobem ao palco para 

contar a origem do Natal em uma 
performance marcada pela 
emoção, dentro e fora do palco.  

De  aco rdo  com os  
organizadores, o espetáculo que 
retrata o nascimento de Jesus 
numa narrativa de Maria será 
apresentado em doze cenas. 

Nesta edição, o Auto de 
Natal terá duas apresentações, 
dias 17 e 18 de dezembro, às 20h 
30min, na Praça de Eventos da 
Sicmatur. A entrada é gratuita.  

D e  a c o r d o  c o m  a  
programação, no dia 17, após a 
apresentação do Auto de Natal 
acontece o show nacional com 
um dos maiores cantores 

católicos da atualidade, Tony 
Allysson e no dia 18, após a peça 
cristã, a banda católica, Projeto 
Agnus, conduz a festa. 

De acordo com Claudio 
Henrique, Secretário de Meio 
Ambiente e Turismo, o Natal de 
Luzes, a exemplo de outras 
edições, tem atraído grande 
público sendo a casa do Papai 
Noel um dos lugares mais 
visitados. 

A prefeita Eliene destacou 
que o Natal de Luzes é um evento 
que divulga Cáceres, celebra o 
Natal, integra, socializa, atrai e 
opo r tun i za  à s  pe s soas  a  
participarem das atrações e 
grades de shows, tudo sem pagar 
nada, com entrada gratuita. 

 onsiderado um problema Cgrave de saúde pública, o 
suicídio requer atenção e 

prevenção. Segundo dados do 
DataSUS, plataforma do governo 
f e d e r a l  q u e  c o n c e n t r a  
informações relativas à saúde no 
Brasil, as mortes por lesão 
autoprovocada (suicídio) entre 
2011 e 2020 aumentaram 35%. 
Só em 2020 foram registrados 
12.895 suicídios.  

Em Cáceres, a situação 
não é diferente, de acordo com 
dados da Câmara dos Deputados 
Federais e do Governo do Estado 
de Mato Grosso, a cidade ostenta, 
em termos de percentual de casos 
em relação a população, o triste 
índice de ter o dobro da média 
nacional de suicídios e o triplo da 
média estadual. 

Para se ter uma ideia em 
apenas três meses o município 
registrou um suicídio a cada treze 
dias. No Estado a média é de 225 
suicídios por ano. Sem mensurar 
as pessoas que tentam e, 
felizmente, não conseguem. 

Só para se ter uma ideia, 
somente nesta terça-feira,13, a 2ª 
Companhia de Bombeiro Militar, 
atendeu duas ocorrências de 
tentativa de suicídio, uma em Vila 

que existem meio de prevenir, 
identificar e tratar os casos em 
torno do comportamento 
suicida  

O evento é gratuito e 
acontece a partir das 20h, desta 
sexta-feira (16), na quadra do 
Colégio CEAF, sito a Avenida 
Sete de Setembro.  

valorização da vida e prevenção 
do suicídio.  

Para os organizadores é 
importante aprender a reconhecer 
alguns sinais de alerta de 
adoecimento, nesse contexto a 
palestra busca esclarecer,  
sensibi l izar  e  mult ipl icar  
conhecimentos a respeito do tema 
suicídio, buscando demonstrar 

COMBATE AO SUICÍDIO

Prevenção ao suicídio será tema de palestra nesta sexta  
com presença confirmada do psicólogo Lacordaire Faiad 

Segundo a OMS, a cada 40 segundos, uma pessoa  morre por suicídio em algum lugar do nosso planeta 

Da Redação 

Psicólogo Lacordaire Abrahão Faiad 

Foto: Alair Ribeiro

AUTO DE NATAL

Programação de fim de semana do Natal de Luzes  
terá apresentação de peça teatral e show nacional 

Da Redação 

Teatro campal estreia no sábado,17 

Foto: Arquivo

ALERTA
Cáceres registra dois ataques de piranhas 
na praia do Daveron em menos de 10 dias 
Da Redação 

As três vítimas foram atacadas nos pés 

Foto: Reprodução CN
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Trabalhos desenvolvidos na unidade resultaram em 
41 prisões em flagrante e 18 por prisão preventiva. 
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De acordo com a Organização Mundial de Saúde - OMS, a cada 40 
segundos, uma pessoa morre por suicídio em algum lugar do nosso 
planeta. Página 03 

EM ALTA

Prefeitura baixa Decreto tornando obrigatório o uso 
de máscaras em estabelecimentos de saúde e outros 

Decisão consta no Decreto Municipal nº 931 de 09 
de Dezembro de 2022, que estabelece o uso obrigatório da 
máscara facial como medida de biossegurança em casos 
específicos e facultativos em outros. Página 04 

Foto: Antônio Gonçalves

COMBATE AO SUICÍDIO

Prevenção ao suicídio será tema de palestra nesta sexta  
com presença confirmada do psicólogo Lacordaire Faiad 

Foto: Divulgação 

ALERTA

Cáceres registra dois ataques de piranhas 
na praia do Daveron em menos de 10 dias 

Foto: Arquivo/Divulgação 

Em menos de dez dias, três 
pessoas ficaram feridas após ataque de 
piranhas na Praia do Daveron, trecho 
onde o banho é muito apreciado pela 
população. Página 03 

AUTO DE NATAL

Programação de fim de semana do Natal de Luzes  
terá apresentação de peça teatral e show nacional 

 Emoção, fé e esperança guiam o espetáculo Auto de 
Natal, atração que está na programação do Natal de Luzes e 
estreia neste sábado, 17 de dezembro. Criado e produzido 
por artistas locais, o show encena a história do nascimento 
de Jesus através de teatro. Página 03 

BALANÇO 2022

Foto: Arquivo 

Delegacia da Mulher de Cáceres fecha ano com 59  
 prisões de autores de violência doméstica e sexual 

Foto: PJC 

GESTÃO 2023-2026

Nova 
gestão da 
Unemat é 

empossada  
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